



Zu einem Verkehrsunfall im Kreisverkehr bei der Autobahnabfahrt wurden die Kräfte der Feuerwehr Kotingbrunn kurz vor Mitternacht des 01. April 2020 gerufen. Ein PKW Lenker verlor beim Abfahren von der Autobahn die Kontrolle über sein Fahrzeug und hinterließ im Bereich der Verkehrsinsel eine Spur der Verwüstung.

Die mit 5 Fahrzeugen ausgerückten Mitglieder der Feuerwehr Kotingbrunn reinigten mit Unterstützung der ASFINAG und der Straßenmeisterei die Fahrbahn. Mittels Arbeitskorb wurden die herabhängenden Laternenteile gesichert und der PKW mittels Last 2 von der Einsatzstelle geborgen und gesichert abgestellt. Weiters wurde auslaufendes Betriebsmittel gebunden und der Entsorgung zugeführt. Wie durch ein Wunder wurde bei diesem Verkehrsunfall keine Person verletzt. Die Feuerwehr Kotingbrunn stand mit 5 Fahrzeugen und 17 Mitgliedern fast 1,5 Stunden im Einsatz.

{gallery}/2020/Einsaetze/E072{/gallery}